

## Neue Anlaufstelle für Schnelltests in Grasbrunn

**Grasbrunn** – Wer sich auf das Coronavirus testen lassen will, hat in Grasbrunn ab sofort eine neue Anlaufstelle. Seit Montag gibt es am Technopark (Bretonischer Ring 1) in der Nähe der Kfz-Zulassungsstelle wieder eine Schnelltest-Station. An der Station der Firma „Intervivos“ können alle Bürger Deutschlands ab sechs Jahren wochentags von 10 bis 16 Uhr einen kostenlosen Schnelltest machen. Um sich testen zu lassen, ist eine Online-Reservierung unter [www.intervivos.de/covid-19-schnelltest](http://www.intervivos.de/covid-19-schnelltest) notwendig. Die Ergebnisse teilt Intervivos per SMS oder Mail mit, das offizielle Zertifikat folgt 15 Minuten später ebenfalls per Mail. fp